

los arquitectos

situación, oportunidades y perspectivas



Impacto en prensa: Los arquitectos. Situación, oportunidades y perspectivas

Consulta las noticias publicadas en los medios de comunicación a raíz de la presentación de los resultados de la encuesta:

- **"Arquitectes en transició", La Vanguardia, 8 de noviembre de 2016 (PDF)**
- [1] · **"Arquitectos en transición", La Vanguardia, 8 de noviembre de 2016 (versión online)**
- [2]
- **"Arquitectes sense cartera", El Periódico, 8 de noviembre de 2016 (PDF)** [3]
- **"Arquitectos sin cartera", El Periódico, 7 de noviembre de 2016 (versión online)** [4]
- **"Els arquitectes aposten per la rehabilitació per sortir de la crisi", Telenotícies TV3, 7 de noviembre de 2016** [5]
- **"Un de cada tres arquitectes joves han marxat fora els últims dos anys", Ara, 8 de noviembre de 2016 (PDF)** [6]
- **"Un de cada tres arquitectes joves han marxat fora els últims dos anys", Ara, 8 de noviembre de 2016 (versión online)** [7]



[8]

Copyright@ Col·legi d'Arquitectes de Catalunya : <http://coac.arquitectes.cat/es/encuesta-profesion/prensa>

Links:

- [1] <http://coac.arquitectes.cat/sites/default/files/users/14663/161108-la-vanguardia.pdf>
- [2] <http://www.lavanguardia.com/edicion-impresas/20161108/411667412004/arquitectos-en-transicion.html>
- [3] <http://coac.arquitectes.cat/sites/default/files/users/14663/161108-el-periodico.pdf>
- [4] <http://www.elperiodico.com/es/noticias/economia/los-arquitectos-catalanes-realizan-mas-dos-proyectos-ano-5613459>
- [5] <http://www.ccma.cat/tv3/alcanta/telenoticies/els-arquitectes-aposten-per-la-rehabilitacio-per-sortir-de-la-crisi/video/5630157/>
- [6] <http://coac.arquitectes.cat/sites/default/files/users/14663/161108-ara.pdf>
- [7] http://www.ara.cat/economia/arquitectes-joves-marxat-ultims-anys_0_1683431709.html

[8] <http://coac.arquitectes.cat/es/printpdf/printpdf/11161>